

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Sesungguhnya segala puji dan syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT, Dzat Yang Maha Kuasa, yang mengajarkan ilmu kepada manusia atas setiap hal yang tidak diketahuinya. Sholawat serta salam semoga senantiasa tercurah kepada Rasulullah junjungan kita Nabi Muhammad SAW, keluarga, dan sahabat-sahabatnya serta bagi mereka yang istiqomah di jalan-Nya. Alhamdulillah, atas berkah, rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya saya dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Peran *United Nations Women* Dalam Menanggulangi Diskriminasi Terhadap Perempuan Di Afghanistan Tahun 2014-2016”** ini sebagai salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana di Universitas Komputer Indonesia.

Peneliti menyadari bahwa dalam proses penulisan skripsi ini banyak mengalami kendala, namun berkah dari Allah SWT dan berkat bantuan, dorongan, bimbingan, serta kerjasama dari berbagai pihak sehingga kendala-kendala yang dihadapi tersebut dapat terselesaikan dengan baik. Untuk itu peneliti menyampaikan ucapan terimakasih dan penghargaan kepada **Kedua Orangtua** tercinta, terlebih kepada mama yang selalu mendoakan dan memberi dukungan tiada henti, juga keluarga yang menjadi motivasi terbesar yang telah memberikan dukungan baik moral dan materil serta terima kasih atas segala-segalanya yang tidak dapat terbalaskan.

Oleh karena itu, pada kesempatan ini dengan setulus hati saya mengucapkan terima kasih kepada:

1. **Yth. Bapak Dr. Ir. Eddy Soeryanto Soegoto**, selaku Rektor dari Universitas Komputer Indonesia.
2. **Yth. Bapak Prof. Dr. H. Samugyo Ibnu Redjo, Drs., M.A**, sebagai Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Komputer Indonesia yang telah memberikan arahan dan restu dalam melakukan penelitian dan penyusunan skripsi sehingga dapat tercapai gelar sarjana.
3. **Yth. Bapak Andrias Darmayadi, S.IP, M.Si.,Ph.D**, sebagai Direktur Kemahasiswaan, sekaligus Dosen Wali yang telah memberikan begitu banyak ilmu pengetahuan yang menambah wawasan dalam berbagai bidang ilmu pengetahuan dan mendidik serta memberikan banyak masukan dalam perkuliahan.
4. **Yth. Ibu Dr. Dewi Triwahyuni, S.IP, M.Si**, sebagai Ketua Program Studi Ilmu Hubungan Internasional, sekaligus Dosen Pembimbing yang telah memberikan waktu, arahan, kesabaran, dan dukungan yang sangat amat besar hingga penyusunan skripsi ini sampai selesai, terimakasih atas motivasi dan ilmu serta wawasan yang diberikan kepada peneliti, terimakasih sudah mendengarkan keluh kesah dan memberi solusi saat penyusunan skripsi ini hingga selesai, terimakasih banyak bu.

5. **Yth. Ibu Prof. Dr.Hj. Aelina Surya, Dra**, sebagai Dosen yang telah memberikan banyak ilmu agar bertambahnya wawasan dan pengetahuan selama perkuliahan.
6. **Yth. Bapak H. Budi Mulyana, S.IP, M.Si**, sebagai Dosen yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan wawasan serta membagikan pengalamannya selama menjalani perkuliahan.
7. **Yth. Ibu Sylvia Octa Putri, S.IP, M.I.Pol**, sebagai Dosen yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan wawasan serta membagikan pengalamannya selama menjalani perkuliahan, dan juga memberikan masukan dan arahan serta saran sehingga skripsi ini dapat terselesaikan tepat pada waktunya.
8. **Yth. Tete Dwi Endah Susanti, S.E**, Sekretariat Prodi Ilmu Hubungan Internasional tercantik terbaik, termantap yang telah banyak membantu peneliti selama masa kuliah dan juga semasa menyelesaikan skripsi ini dengan baik lancar dan beres pada tepat waktunya, terimakasih banyak the uwii.
9. Terkhusus untuk **Kedua Orang Tua** yang telah merawat dan membesarkan kaka, serta selalu memberikan dukungan baik moral, materil, dan doa yang dipanjatkan oleh kalian kepada Allah SWT sehingga peneliti selalu diberikan perlindungan, kesehatan, kekuatan, dan kelancaran dalam setiap langkah kehidupan dan menjadi motivasi kaka sehingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya serta semua yang telah diberikan sampai saat ini yang tidak dapat terbalaskan sampai kapanpun, dan terimakasih sekali lagi papa **M. Rum**

Rumadaul dan mama **Soeltana Uswanas** untuk selalu menyemangati peneliti tanpa henti-hentinya walaupun hanya lewat telpon. I LOVE YOU!

10. Untuk **Kakek** dan **Nenek Tersayang** yang kini sudah bahagia di Surga. Terimakasih atas kasih sayang yang selama ini kalian berikan untuk kaka hingga bisa seperti sekarang. I miss, I miss your faces, I miss your voices, and I miss all about you my grandparents.
11. Terimakasih juga untuk **Mama Sayang** yang telah merawat dan menjaga kaka dari kecil hingga sekarang, yang selalu memenuhi permintaan kaka, dan yg selalu menjadi penyemangat kaka untuk dapat menyelesaikan skripsi. Terimakasih atas cinta dan kasihnya selama ini, I LOVE YOU.
12. Terimakasih juga kepada tiga adikku **Achmad Zulkifar Rumadaul, M. Zulhafir Rumadaul, Siti Nur Achyana Rumadaul** yang selalu menjadi penyemangat kaka, yang menjadi motivasi kaka untuk menyelesaikan skripsi ini, kaka sangat menyayangi kalian.
13. Terimakasih terkhusus kepada saudara tercinta **Su'ud Banun Uswanas** serta sahabat yang sangat sholehah yakni **Fatiya Prastiwi, Mila Amalia B.A, Fathika Anjani, Dini Prilia Putri**. Terimakasih banyak berkat dukungan serta semangat dari kalian yang tak henti-hentinya, menemani selama di bangku perkuliahan, menemani saat menangis, tertawa, susah, maupun senang dan sebagainya. Tidak terasa waktu berjalan begitu cepat, tiada kata berpisah dan sukses untuk kita semua! Me love you all...

14. Terimakasih untuk kaka ketemu gede **Dimas Triwibowo Herjuno, S.IP** yang sudah seperti kaka sendiri, kaka ter ter terbaik selama di Bandung dari awal kenal waktu makrab 2014, makasih sudah mau susah senang sama-sama, sudah mau jaga saya seperti adik sendiri, selalu turuti apa yang saya mau, dan diharapkan selalu seperti kaka yang saya kenal. Lop yuu kaka 😊
15. Terimakasih juga pada teman seperjuangan semasa perkuliahan **HI 2014** yang sudah pada lulus duluan. Terimakasih banyak berkat kalian awal semesterku sampai saat ini menjadi pelengkap masa-masa perkuliahanku walaupun kubukubuan. Haha...
16. Terimakasih juga untuk para seniorku **Ka Aca (Gerlong), Ka Akbar (Ambon), Ka Guntur (Garut), Kang Ryan (Rancaekek), Ka Romi (NTT), Teh Siti (Bandung), Ka Nurul (Gerlong), Teh Evi (Bandung)** yang suka main bareng, beri masukan seputar perkuliahan, nakut-nakutin saat skripsi, penyemangat, dan lain sebagainya. Sukses untuk kalian para sesepuh HI.
17. Khusus untuk saudara-saudaraku **Atun, Zhum, Dhedhe, Fachran, Ilham, Firda, Ade Fanny dan seluruh keluargaku**, teman seperjuangan **Rifal, Nita, Kasma, Somad, kaka Restu, kaka Nick** serta adik-adik tersayang **Ona, Ester, Wahyu, Diman**. Thank you so much sudah memberi semangat yang sangat berarti kepadaku. Sukses selalu untuk kita semuaaa!
18. Terimakasih juga ku sampaikan kepada **Oma Tuti dan rumah kontrakannya**, ibu kost yang sudah aku anggap seperti nenek aku sendiri, yang selalu bangunin

pagi untuk kuliah, yang selalu ngasih makan kalau lagi cape, yang selalu dirawat kalau lagi sakit, dan yang selalu nyemangatin hingga selesainya skripsi ini, semoga sehat selalu ya omaaa.

19. Last but not least ucapan terimakasih ini untuk **Orang Spesial**, terimakasih untuk selalu ada di waktu aku mengerjakan skripsi ini, selalu sabar mendengar keluh kesah yang terjadi, selalu menjadi penyemangat, selalu jadi alarm untuk menuntaskan skripsi ini sampai selesai, memberikan masukan juga arahan untuk skripsiku. Pokoknya terimakasih banyak meskipun dari jarak jauh tapi semangat dari kamu ga pernah berhenti buat aku. Makasih yaaa...

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang sifatnya membangun sehingga dapat menyempurnakan tugas akhir ini di masa mendatang. Akhir kata, semoga penulisan skripsi ini bisa dapat bermanfaat bagi para pembacanya.

Wassallamuallaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Bandung, Februari 2019

Peneliti,

Fitrah Awaliyah Rumadaul